



## Kränzbinden im Gemeindehaus der Kreuzkirche

60 Türkränze, 40 Adventskränze und zahlreiche Gestecke wollen die Mitglieder der evangelischen Kreuzkirchengemeinde am Samstag beim Weihnachtsmarkt der guten Taten (10 bis 17 Uhr rund um

die Erlöserkirche) verkaufen. Diese Werke aus frischem Grün banden sie gestern zunächst mit geübten Händen und großer Sorgfalt (Bild). Mit unterschiedlichen Sternen, Zapfen, winzigen Plüschtieren,

Deko-Bändern und vielem mehr verzierten die Helfer die Kränze und Gestecke schließlich bei bester Laune. Heute und morgen können Gemeindemitglieder an der Worthstraße zwischen 14 und 17 Uhr be-

reits Kränze erstein. Das Tannengrün sowie Zweige anderer Bäume stammen aus privaten Gärten und vom Friedhof. Der Erlös aus dem Verkauf kommt dem Kinderwerk Lima zugute. ■ kk/Foto: Köller